Zufriedene Mitarbeiter bei Graber Holzbau

HORRENBACH • Das Qualitätslabel Holzbau Plus honoriert eine partnerschaftliche Unternehmenskultur auf Basis des Gesamtarbeitsvertrags (GAV) Holzbau. Zu den drei neuzertifizierten Betrieben im Jahr 2021 gehören mit der Wiedmer Holzbau AG aus Oey und der Graber Holzbau GmbH aus Horrenbach gleich zwei Berner Unternehmen.

Johann Graber, Geschäftsleiter der Graber Holzbau GmbH, freut sich: «Die Zufriedenheit unserer Mitarbeitenden und ein familiäres Arbeitsumfeld liegen uns besonders am Herzen. Die Zertifizierung bestätigt unseren eingeschlagenen Weg.»

Ein Arbeitsumfeld, das für alle stimmt

Mit dem Label werden Unternehmen zertifiziert, die eine aktiv mitarbeiterorientierte Unternehmenskultur pflegen, die über die grundlegenden Bestimmungen des Gesamtarbeitsvertrages hinausgehen. Holzbau Plus fördert den Austausch unter den Labelbetrieben und unterstützt diese in ihrer Weiterentwicklung in der Unternehmensund Personalführung. Es steht für eine partnerschaftliche Unternehmenskultur und ein Arbeitsumfeld, das für alle stimmt. Jedes Jahr stellen sich neue Betriebe dem Prüfprozess und viele bereits zertifizierte Holzbauunternehmen lassen sich erneut qualifizieren.

Das Qualitätslabel basiert auf dem Gesamtarbeitsvertrag Holzbau. Es wird im Namen der Sozialpartner Syna, Unia, Baukader Schweiz, Kaufmännischer Verband Schweiz und Holzbau Schweiz seit 2011 von der Schweizerischen Paritätischen Berufskommission Holzbau (SPBH) verliehen. Ein mehrstufiges Verfahren stellt sicher, dass sämtliche Kriterien von Holzbau Plus erfüllt sind. Aktuell tragen 47 Schweizer Holzbaubetriebe das Qualitätslabel.